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Bonjour Madame la Maire, 

Nous vous remercions de nous avoir reçus le 4 février 2024, d'avoir écouté nos préoccupations concernant les enjeux 
environnementaux de notre commune et de l’intérêt porté à notre association. Nous apprécions particulièrement les 
démarches entreprises auprès du CEREMA pour les études sur la réhabilitation de l'ancienne décharge du Bodon et 
le projet de consolidation du littoral de cette zone programmée en avril 2024. 

Cependant dans l’attente de ces travaux, afin d'éviter le largage des déchets au gré des marées dans l'estuaire, 
pourriez-vous envisager l'installation d'un grillage retenu par des pieux aux points les plus critiques de la zone 
endommagée ? Compte tenu de l'urgence due aux grandes marées du mois de mai, pourriez-vous confier ces 
travaux aux services techniques de la mairie ? 

Parallèlement, nous envisageons, avec d'autres associations, d'organiser une collecte citoyenne sur place afin de 
limiter le rejet des déchets dans la Loire. 

Nous vous remercions par avance pour l'attention que vous porterez à notre proposition. 

Bien Cordialement 

Le Président des ASB 

     


